
„Die erforderlichen Mittel für die Einführung der Onleihe im Medienforum Bersenbrück werden in 

2016 zur Verfügung gestellt – gegebenenfalls auch überplanmäßig. Das Projekt soll zeitnah 

umgesetzt werden. Nach einem Zeitraum von drei Jahren sollte der Ausschuss über die Onleihe im 

Medienforum informiert werden.“ 

 


